





AL MENUDEO

Un crimen.

En el café Comercial, situado en la Giorleta de Quevedo, se cometió ayer mañana un sangriento crimen. Una agraciada joven, llamada Epifania Mayral, y modista de oficio, recibió anteanoche una carta suscrita por D. Federico Calero Lasso de la Vega, casado, subinspector a las órdenes del ministro de la Guerra...

Sucesos en provincias.

Anoche se recibieron los siguientes telegramas: Zamora 23.—En la noche del día 20 del actual fué asaltada por tres hombres enmascarados la casa del vecino de Villamar de los Escuderos, D. Francisco de Dios, hiriendo á éste por negarse á entregar el dinero...

Bulas.

El Boletín Eclesiástico de esta diócesis publica el despacho y breve pontificio del señor Cardenal Arzobispo de Toledo, comisario apostólico general de Cruzada sobre la santa bula, que en día próximo se ha de publicar con la acostumbrada solemnidad en la Iglesia de Santa María...

Ha vuelto á encargarse del Gobierno militar de esta plaza, algún tanto restablecido de la penosa dolencia que le aqueja, el general señor Ruiz de Alcalá. El Tribunal Supremo ha despachado el recurso de casación interpuesto por el Sr. Estrañi, confirmando la sentencia de la Audiencia de Santander...

LA GACETA DE HOY.

El periódico oficial publica las resoluciones siguientes: Gracia y Justicia y Guerra.—Los reales decretos que en otro lugar publicamos. Marina.—Real orden dictando disposiciones relativas á la organización de los estudios y prácticas del personal facultativo de la armada.

Teatros.

SALON ROMERO.—Hé aquí el programa que la Sociedad de Cuartetos, dirigida por el Sr. Monasterio, ejecutará mañana, á las nueve en punto de la noche. 1.º Cuarteto en re menor para instrumentos de arco, Arriga. —Allegro. —Adagio con espressione.

Destinando de jefe de la zona militar de Gatafe, al coronel de la escala de reserva de infantería, D. Manuel de la Riva, y á la zona de Vera al de igual clase, D. José Armeseto Gonzalez. —Concediendo la cruz blanca de segunda clase del Mérito militar, al comandante de caballería D. Vicente Paban.

Los obreros de Valladolid.

En la manifestación pacífica que anteayer hicieron los obreros sin trabajo, recorriendo las calles de Valladolid, pues según vemos en los periódicos locales, además de carne, patatas, pan y hortalizas en gran cantidad, recaudaron 400 pesetas en metálico, para cuya distribución surgieron las dificultades consiguientes...

Un pájaro de cuenta.

Por la Guardia civil del puesto de la Nava del Rey ha sido capturado el célebre criminal, llamado Guillermo Villar Perez (s) Panchon, fogado de la cárcel de dicho punto en 17 de Febrero de 1874, desde cuya fecha ha vivido fugitivamente y burlando la acción de la justicia.

El general Gamir, director de caballería, ha salido para Galicia, por deberes del servicio. Parece que el partido reformista celebrará honras por D. Alfonso XII, en la Iglesia de San Sebastián, el día del aniversario.

EDICION DE LA NOCHE LA CRISIS FRANCESA

Nuevas conferencias.—Dimisión de Grey.—Probabilidades de Leroyer.—Fluctuación en los valores.—Violencia de pasiones. Los telegramas de las últimas veinticuatro horas son muy interesantes. Bloqueado M. Grey, y sin un hombre notable de los partidos republicanos á quien volver los ojos, al fin ha resuelto presentar su dimisión.

Con el precedente de hoy, desaparece toda garantía de estabilidad para los presidentes futuros. En cualquier momento de arrebató de la Cámara, cosa frecuente en las Asambleas deliberantes, podrá surgir el propósito de deponer al jefe del Estado, bastando invocar el hecho de hoy para que todos los atrevimientos se crean justificados.

París 23.—Esta mañana han sido llamados al Eliseo los Sres. Ferry y Rainal, quienes han conferenciado durante dos horas con el presidente de la república. Según parece, ambos han convenido que en el estado á que han llegado las cosas, no ven más solución posible que la dimisión del Sr. Grey.

exigida por la imposibilidad de gobernar, deshecho de aparecerse como un centro de las diversas fracciones republicanas de la Cámara. París 23 (7 t).—Se cree que el Congreso (ambas Cámaras) se reunirá en Versalles en los primeros días de la semana próxima. París 23 (10 noche).—En el bós'n de esta noche ha continuado el movimiento de alza en la noticia, que se considera ya indudable, de que el señor Grey presentará la dimisión del cargo de presidente de la República.

Entre las varias candidaturas para la presidencia de la república que circulan, llama vivamente la atención la del general Sausier. París 24.—Las noticias relativas á la crisis francesa no discrepan de las anteriormente telegrafadas. El Sr. Grey ha celebrado otra conferencia con el Sr. Ribot, quien está dispuesto á encargarse de un ministerio de transición.

Telegramas de la tarde.

Reconciliación de Obispos. Roma 24.—En el consistorio que se celebrará mañana, el Papa, según se cree, se limitará á pronunciar un breve discurso preconizando á varios obispos italianos y extranjeros. Rusia y Alemania. París 24.—Segun noticias de San Petersburgo, á pesar del lenguaje de la prensa alemana sobre la entrevista de Berlin, no son tan cordiales, como aquella supone, las relaciones entre los gabinetes de Rusia y Alemania.

Auto de prisión. Londres 24.—Se asegura que el tribunal competente ha expedido auto de prisión contra el diputado irlandés Dillon. Brindis belicoso. Londres 24.—The Times publica hoy un importante despacho de Viena. Dice que el célebre general Gourko, gobernador de Polonia, ha pronunciado un brindis muy significativo, expresando la confianza de que conducirá sus tropas contra el enemigo de Rusia, en el cual parece haber hecho una alusión á Alemania ó á Austria.

Retroceso en los valores. París 24.—La Bolsa, que habia alcanzado cambios muy altos llegando á hacerse anoche el 3 por 100 francés á 81'75, ha tenido un retroceso, por efecto de las noticias pesimistas recibidas de Rusia y Alemania. El 3 por 100 francés ha bajado primero á 81'62, y luego á 81'57. El 4 por 100 español, que habia tocado el cambio de 67'65 ha seguido á oscilación, descendiendo, á la una y cuarenta y nueva de la tarde, á 67'48.

Consejo de Ministros. Esta mañana se ha celebrado en Palacio bajo la presidencia de S. M. la Reina Regente, y ha sido muy breve. El presidente del Consejo ha hecho, como de costumbre, el resumen de la política interior y exterior, fijando especialmente su atención respecto de esta última, en la crítica situación por que atraviesa la política francesa con motivo de la dimisión del ministro Rouvier, y singularmente por la complicación que puede traer al problema la salida del presidente, M. Grévy, que los telegramas particulares dan ya por cierta, y de la cual el gobierno no tiene hasta ahora noticia oficial.

También ha firmado S. M. una permuta entre dos funcionarios de la categoría de ministros plenipotenciarios con destino actual en el ministerio de Estado. Son estos funcionarios don Manuel del Palacio, que por virtud de la permuta pasa de la sección de comercio á la biblioteca del ministerio, y D. Lorenzo Ruata que va á reemplazar al Sr. Palacio en la sección de comercio. En el Consejo con S. M. no se ha firmado más que un decreto de Hacienda proveyendo una vacante de contador en el Tribunal de Cuentas. Terminado el Consejo en la Real Cámara, los ministros se han reunido en la secretaría de

